

Reportan 2o contagio por Covid-19 en IMSS Meteppec; la primera murió

De emergencia lo trasladan de Atlixco a hospital de Puebla

Jueves, 30 de Abril de 2020 15:33| Lena Velázquez

Atlixco, Pue.- Este jueves un trabajador de la planta de lavado de Meteppec, perteneciente al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), fue trasladado de emergencia a un hospital de la capital poblana para ser atendido, tras presentar síntomas de Covid-19.

Testigos de los hechos y personas cercanas al trabajador confirmaron que lo ocurrido, pero por temor a represalias prefirieron declarar bajo el anonimato.

Sin embargo, lanzaron un nuevo llamado a las autoridades correspondientes para estar al pendiente de lo que ocurre y evitar más posibles casos de contagio.

“En las últimas horas un hombre fue llevado a un hospital en la ciudad de Puebla en estado grave. Desde hace varios días presentaba síntomas de coronavirus. Es empleado de la planta de lavado de Meteppec”, citó uno de los entrevistados.

Hasta el momento los denunciantes dicen no existen elementos para asegurar el sitio de contagio y con cuántos compañeros de ese lugar habría estado en contacto.

No hay que olvidar que a mediados de abril, Norma N, también trabajadora de la planta de lavado del IMSS Meteppec, murió por Covid 19 en el hospital de La Margarita, en Puebla.

Entonces, los familiares acusaron que ella se había contagiado en su lugar de trabajo al no contar con las medidas sanitarias adecuadas y dedicarse al lavado de las sábanas

A raíz del panorama anterior, tanto el sindicato del IMSS como los altos mandos ofrecieron ayuda a los empleados como capacitaciones y los propios insumos de protección.